



Sacapuntas

CLAUDIA
SHEINBAUM

Llegó el día para las 40 horas

En el Congreso de la Unión dan por hecho que este martes arrancará la discusión en comisiones de la tan llevada y traída reforma laboral para bajar las horas de trabajo a 40 por semana. Las labores serán repartidas entre tres comisiones del Senado de la República, que serán las que discutan la iniciativa presidencial de **Claudia Sheinbaum**, donde la bancada de Morena, coordinados por su nuevo líder **Ignacio Mier**, y sus aliados, Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México, harán eco para aprobarla en comisiones hoy y sea llevada mañana mismo al Pleno de la Cámara Alta para ser votada.

KENIA LÓPEZ
RABADÁN

Primero los aliados

Quien insistió en que debe ser prioridad el T-MEC antes de enviar ayuda a Cuba, fue la presidenta de la Mesa Directiva, **Kenia López Rabadán**, pues "garantiza que millones de familias puedan tener prosperidad y mejores condiciones en México y en EU", y que, dijo, debe ser prioridad más allá de un tema ideológico.

CELIA
MAYA

Capacitación a juzgadores

El Tribunal de Disciplina Judicial, que preside **Celia Maya**, inició la evaluación dirigida a personas juzgadoras federales. La idea es fortalecer la profesionalización de quienes imparten justicia, asegurar la calidad del desempeño judicial y mejorar la confianza en el sistema de justicia.

TERESO
MEDINA

Buscan la CTM

Se apuntó **Tereso Medina**, secretario general de la CTM, para sustituir a **Carlos Aceves del Olmo**. Los otros suspirantes son **Alfonso Godínez**, líder de la CTM en CDMX; **Fernando Salgado Delgado**, exdiputado federal del PRI, y **Gerardo Cortés García**, dirigente de trabajadores del sector alimentario.

SAÚL
MONREAL

Nos vemos en seis años

El senador de Morena **Saúl Monreal** deberá esperar seis años para aspirar a la gubernatura de Zacatecas. Los morenistas le recuerdan que desde Palacio Nacional le han hecho dos veces la invitación a que acate los acuerdos de su partido, pues ya no habrá una tercera llamada de atención; ya no hay margen para este debate.

EDUARDO
RAMÍREZ

Más poder

Eduardo Ramírez ha devuelto la paz y seguridad a Chiapas, lo que le permitió ganar reconocimiento en su partido. **Ricardo Monreal** recibió a diputados locales chiapanecos quienes aprobaron una iniciativa del mandatario para que las policías locales puedan portar armas de alto de poder para su labor.

PABLO
LEMUS

Responsabilidad compartida

A propuesta del gobernador de Jalisco, el emecista **Pablo Lemus**, el ayuntamiento de Tequila nombró como presidenta municipal interina a **Lorena Marisol Rodríguez**, en sustitución de **Diego Rivera Navarro**, quien fue detenido hace unos días por vínculos con la delincuencia organizada. Lo malo es que la nueva funcionaria no tiene tan buenos antecedentes.